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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 
 

 

 VERBALE N° 24  DEL  12/12/2016   

  
ORDINE DEL GIORNO: 

 

 

1) Richiesta di parere su proposta di deliberazione di C.C. n° 59 del 

06/12/2016 avente ad oggetto: “Determinazione misura gettone di 

presenza per la partecipazione alle sedute del Consiglio Comunale e delle 

Commissioni per l’esercizio 2016. Ore 11,30 audizione del Dirigente del 

Settore Affari Generali Dott. Marco Cascio”. 

 

2) Richiesta di parere su proposta di deliberazione di C.C. n° 55 del 

10/11/2016 avente ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori bilancio 

decreti ingiuntivi nn. 113-112-170-174-175-172/2016 ex art. 194 lett. A del 

D.lgs 267/2000. Ore 12,30 audizione del Dirigente l’Avvocatura Comunale 

Avv. Giovanna Mistretta e del Funzionario del Settore Risorse Umane 

Rag. Giovanni Dara. 

 

 

 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

11,30 

 

 

13,45 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria SI 

 

    

 

11,30 

 

 

13,45 

 

 

Componente Scibilia Noemi SI  
 

 

11,30 

 

 

13,45 

 

 

Componente Messana Saverio SI  

 

 

12,05 

 

 

13,45 

 

 

Componente Ferrara Annalisa SI  
 

 

11,30 

 

 

13,45 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
SI 
 

 

          

 

11,30 
 

13,45  
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L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 12 del mese di Dicembre, alle ore 11,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Ferrara Annalisa e Ruisi Mauro. 

Funge da Segretario il Dr. Cascio Marco, presente quale Dirigente del 2° Settore. 

Il Presidente Lombardo dà la parola al Dr. Cascio per illustrare la normativa di riferimento rispetto 

al primo punto all’odg della seduta: Richiesta di parere su proposta di deliberazione di C.C. n° 59 

del 06/12/2016 avente ad oggetto: “Determinazione misura gettone di presenza per la 

partecipazione alle sedute del Consiglio Comunale e delle Commissioni per l’esercizio 

2016. Ore 11,30 audizione del Dirigente del Settore Affari Generali Dott. Marco Cascio”. 

Il Dr. Cascio illustra la normativa di riferimento di cui alla l.r. 11/2015, alla l.266/2005 e D.M. Interno 

n.119/2000. 

Cons. Ruisi: chiede di sapere come mai l’applicazione dell’art.1 comma 54 – l.266/2005 non è mai 

stata presa in esame prima di ora. 

Cons. Scibilia: i consiglieri del passato dovranno restituire soldi al Comune per la mancata 

applicazione della L. 266/2005? 

Cons. Ferrara: chiede di sapere se quando nel 2002 il Consiglio Comunale decise di aumentarsi 

ad 80 €. il gettone di presenza il Segretario Generale ebbe nulla ad eccepire? 

Dr. Cascio: agli atti non ha notizia di atti contrari e/o rilievi da parte del Segretario Generale.  

Nel 2006 il Consiglio Comunale, motu proprio, per le competenze ad esso devolute dall’art.15 L.R. 

44/1991 e della L.R. 30/2000, non avviò alcuna iniziativa per l’applicazione della L. 266/2005. 

La Giunta Comunale provvide, motu proprio, con deliberazione n. 84/2005 a ridurre le proprie 

indennità del 10/% poi riportato nella legge n. 266/2005. 

Cons. Ferrara:  rileva come il Presidente del Consiglio dell’anno 2006, destinatario della riduzione 

del 10% deliberata dalla Giunta comunale (e quindi a conoscenza dell’obbligo di riduzione di cui 

alla L. 266/2005) non assunse alcuna iniziativa per operare analoga riduzione per il Consiglio 

Comunale. 

Cons.re Ruisi: chiede chiarimenti sullo spirito della L.R. 11/2015 e chiede di sapere i motivi 

dell’odierna proposta. 

 

Alle ore 12,05 entrano il Presidente del Consiglio Mancuso ed il Cons.re Messana. 

 

Cons.re Allegro: il Consiglio può rinunziare alle maggiorazione del 2% e del 3%? 

Dr. Cascio: Certo.     

Cons.re Messana: chiede chiarimenti sul meccanismo della Legge Reg.le 11/2015. 
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Presidente Mancuso: da chiarimenti sulle maggiorazioni di cui alle tabelle B – C del D.M. 

n. 119/2000 del 2% e del 3%. 

Alle ore 12:30 esce il Dr. Marco Cascio ed entra il Funzionario del settore risorse umane Rag. 

Giovanni Dara che viene invitato dal presidente Lombardo a svolgere le funzioni di segretario di 

Commissione e a relazionare sul secondo punto all’odg: Richiesta di parere su proposta di 

deliberazione di C.C. n° 55 del 10/11/2016 avente ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori 

bilancio decreti ingiuntivi nn. 113-112-170-174-175-172/2016 ex art. 194 lett. A del D.lgs 

267/2000. Ore 12,30 audizione del Dirigente l’Avvocatura Comunale Avv. Giovanna Mistretta 

e del Funzionario del Settore Risorse Umane Rag. Giovanni Dara”. 

Il Rag. Giovanni Dara espone brevemente sui decreti ingiuntivi che si riferiscono a 8 dipendenti 

che svolgono attività di Agente di Polizia Municipale e in occasione dell’incendio verificatosi 

nell’anno 2012 sul monte Bonifato i suddetti hanno prestato lavoro straordinario che non è stato 

liquidato interamente e che a seguito di richiesta dei singoli dipendenti avvenuta nel 2013 non è 

stato compensato con il riposo compensativo. Dopo varie richieste dei componenti in merito alle 

motivazioni del mancato pagamento delle ore di straordinario il  Rag. Dara illustra che la mancata 

liquidazione delle somme è stata verificata nel 2014 al momento della erogazione delle somme 

pagate per pronta reperibilità. Interviene il componente Messana Saverio per proporre alla 

Commissione di istituire un fondo per lo straordinario in caso di eventi eccezionali per evitare altri 

procedimenti che determinano spese aggiuntive. Il Presidente Lombardo, quindi, invita i presenti a 

procedere alla votazione sul primo punto all’odg.  

Il Presidente Lombardo sottolinea che intende astenersi perché ritiene che la decisione, 

considerato che riguardi ogni singolo gruppo consiliare e ogni singolo consigliere comunale, spetti 

all’intero consiglio comunale. Interviene il Consigliere Messana per proporre una riduzione del 5% 

dell’importo del gettone di presenza. Il Presidente Lombardo mette a votazione la proposta del 

Consigliere Messana: riduzione del 5% dell’importo del gettone di presenza. 

Favorevoli: Messana e Allegro; 

Contrari: Ruisi; 

Astenuti: Ferrara, Lombardo e Scibilia; 

Il Consigliere Ruisi si riserva di chiarire in Consiglio Comunale il motivo del proprio voto contrario. 

Si passa a votare la deliberazione al primo punto all’Odg: “Determinazione misura gettone di 

presenza per la partecipazione alle sedute del Consiglio Comunale e delle Commissioni per 

l’esercizio 2016. Ore 11,30 audizione del Dirigente del Settore Affari Generali Dott. Marco 

Cascio”. 

Favorevoli: Ruisi; 

Contrari: Allegro e Messana; 

Astenuti: Ferrara, Lombardo e Scibilia. 
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LA COMMISSIONE ESPRIME 

PARERE  NON FAVOREVOLE 

 

 

 

I Consiglieri Messana e Allegro motivano il proprio voto contrario con il mancato accoglimento 

della proposta di riduzione del 5%. Il Consigliere Ruisi precisa che il proprio voto favorevole 

riguarda unicamente la quantificazione del gettone di presenza fatta dagli uffici in delibera, mentre 

forti riserve permangono con espresso riferimento alla applicazione della decurtazione del 10% 

della indennità prevista in ragione della legge finanziaria 2006. Su tale specifico punto si riserva di 

chiedere opportuni chiarimenti in Consiglio Comunale e di esprimere il proprio voto.  

Il Presidente Lombardo mette ai voti il secondo punto all’odg: “Riconoscimento debito fuori 

bilancio decreti ingiuntivi nn. 113-112-170-174-175-172/2016 ex art. 194 lett. A del D.lgs 

267/2000. Ore 12,30 audizione del Dirigente l’Avvocatura Comunale Avv. Giovanna Mistretta 

e del Funzionario del Settore Risorse Umane Rag. Giovanni Dara”. 

 

Favorevoli: Allegro, Ferrara, Lombardo, Messana, Ruisi e Scibilia; 

Contrari: Nessuno; 

Astenuti: Nessuno. 

LA COMMISSIONE ESPRIME 

PARERE  FAVOREVOLE 

 

Visto l’esito della votazione la Commissione esprime parere favorevole.  

Alle 13,45 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 

 

           IL PRESIDENTE                                                         IL SEGRETARIO                                            

          VITO LOMBARDO                                                   RAG. GIOVANNI DARA 

 

 

          IL SEGRETARIO 

      DOTT. MARCO CASCIO 

 


